

Bericht Mitwirkungsanlass

Datum	Donnerstag, 13. März 2025
Zeit	14:00-17:00 Uhr
Ort	Stadthaus Bülach, Sitzungszimmer St. Laurentius
Anwesende	9 Personen: Ursula, René, Heidi, Esther, Doris, Sophie, Susanne, Veronika, Paolo
Moderation	Martina Gebhardt, Claudia Frey
Protokoll	Nuria Raible

Bisherige Sitzungen: 13. Juni 2024, 24. Oktober 2024

Dank Esther Solenthaler werden dieses Jahr bei **Active City** Lektionen angeboten, die spezifisch für Personen ab 60 Jahren sind. Im September wird es an fünf Daten – jeweils am Montagmorgen um 10:00 Uhr – «Bewegung 60plus» geben. Die Lektionen werden von Esther geleitet. Nun stellt sich die Frage, wie dieses Angebot bei der Zielgruppe bekanntgemacht werden kann. Genannt wurden folgende Kanäle: Büüli-App, A4-Plakat, Newsletter der Stadt Bülach (Versand im April), via Vereine oder Clubs.

Doris Eisenring hatte beim Schulhaus Schwerzgrueb angefragt, ob auf dem Pausenplatz ein **Pickleball**-Feld aufgemalt werden darf. Nach einem Hin und Her führte Doris ein positives Gespräch mit dem Schulleiter Herr Homberger. Die Pickleballgruppe darf drei Felder sprayen/malen. Wichtig für die Nutzung ist dann, dass die Pausenzeiten beachtet und eingehalten werden, d. h. dass die Plätze während den Pausen für die Schüler:innen frei sind. Außerdem steht der Schule ab 2026 Budget für Pickleballausrüstung zur Verfügung.

Doris hat bei der Büüli-Idee das Thema Pickleball eingereicht und viel Werbung dafür gemacht. Dieses Thema hat gewonnen und Doris möchte mit dem Preisgeld von CHF 750.- Material und Farbe kaufen. Sie hat die Idee, auf dem Platz zwischen Stadthalle und Stadthaus ein Feld aufzumalen. Martina wird bei Daniel Spühler (Verantwortlicher Stadthalle) sowie beim Tiefbauamt anfragen, ob dies möglich ist.

Zudem findet Doris es sinnvoll, wenn beim Neubau der Schule Guss gleich von Beginn an ein Pickleball-Feld aufgemalt würde. Diesbezüglich soll die Objektmanagerin Frau Molinari angefragt werden.

Bereits im November hat Paolo Balzarini diverse Informationen zu **Boule/Pétanque** zusammengetragen, wie etwa die Spielregeln oder eine Anleitung für ein Turnier. Bei einem Boule-Turnier auf dem Lindenhof soll nicht der Sieg im Zentrum stehen, sondern das Zusammensein und das gemeinsame Spiel. Gerne möchte er im Sommer (vor dem Büüli-Fest) ein Turnier veranstalten. In Bezug auf die Lage und den Möglichkeiten vor Ort wird er bei Thomas Kuhn vom Forstamt nachfragen. Außerdem möchte er die Kosten abklären und ein Save-the-Date rausgeben. Vom Bülacher Verein Transition gibt es eine Gruppe, die jeden Freitag um 18 Uhr auf dem Lindenhof Boule spielt, bei der Paolo einmal vorbeischauen wird.

Die Idee, ein **Velo (fix installiert) an der Bushaltestelle** zu platzieren, um sich während der Wartezeit aktiv betätigen und allenfalls ein Smartphone aufladen zu können, ist noch nicht weiter ausgearbeitet. EKZ wurde angefragt, ob sie uns bei diesem Projekt finanziell unterstützen. Leider ist ihr Sponsoringbudget für 24/25 bereits aufgebraucht. Da sie aber den stromerzeugenden Hometrainer an der Bushaltestelle eine gute Idee finden, möchten sie einen symbolischen Betrag von CHF 500.- beitragen. Für die Umsetzung der Idee könnte das VeloWerk Wisli angefragt werden. Wichtig wäre, dass das Velo überdacht und möglichst sicher vor Vandalismus ist.

Neu hinzu kam die Idee von einem **Plauderbänkli**. Es besteht die Möglichkeit, von der «Wie-geht's-dir?»-Kampagne eine gelbe Sitzbank zu bestellen. Allerdings finden die meisten Anwesenden die Farbe Gelb unpassend. Lieber möchten sie ein rotes Bülacher Bänkli umgestalten oder beschriften mit «ruhen und reden», o. ä. Zu beachten ist hier das Sitzbankkonzept der Stadt Bülach. Als passende Standorte wurden die Nähe zu einem Brunnen oder der Stadthausplatz genannt. Martina kontaktiert Thomas Kuhn und klärt ab, was möglich ist.

Die Anwesenden sind sich einig, dass bereits viel angeboten wird, im Bereich **Spieltreffs** und nicht noch mehr Angebote geschaffen werden sollen. Sinnvoller wäre es, wenn die bestehenden Angebote bekannter gemacht werden würden. Trotzdem kam die Idee auf, einen Spielnachmittag im Wisli zu veranstalten. Martina klärt die Details ab und könnte sich für die Umsetzung an Veronika Schacher wenden.

Der nächste Mitwirkungsanlass findet statt am Donnerstag, 2. Oktober 2025 von 14 - 17:00 Uhr, wieder im Stadthaus Bülach.

